

## ABSTRAK

Kirana Agustin. 170104030095 , *Konsep McDonalisme dalam pandangan GEORGE RITZHER* : Pembimbing Dr. Irfan Noor, M. Hum dan Dr. M. Rusydi, M.Ag, Skripsi Jurusan Aqidah Filsafat Islam fakultas Ushuluddin dan Humaniora Uin Antasari Banjarmasin. 2022

Kata kunci : Mcdonalisme

Pada masa kini telah sebuah paham yang di di kenal dengan istilah macdonalisme Faham ini sangat menglobalisasi di kalangan anak muda Hal tersebut sudah menjadi suatu kebiasaan dimana masyarakat sering melakukan aktivitas yaitu bermain game, berkumpul dengan teman sebaya, Rapat dan lainnya di suatu cafe atau restoran. hal ini di karena kan jenuh terhadap tugas yang di berikan sehingga merasa perlu refreshing. Selain itu kadang masyarakat saat ini suka berbelanja kebutuhan sandang pangan melalui teknologi yang berbasis aplikasi hal ini lah yang di kenal dengan istilah masyarakat ter Mcdonalidme.

Anehnya sistem McDonalds ini bekerja dengan sangat aik tetapi masih menciptakan irasionalitas. Aspek asurditas merupakan aspek yang tak terhindarkan dari teori McDonalds. Misalnya manfaat yang diperoleh McDonalds dari penerapan prinsip efisiensi perhitungan kepastian dan pengendalian diwujudkan melalui teknologi non-manusia (human control technology). Akiatnya sistem kerja manusia menjadi sangat kaku dan mekanis. Selain itu peran manusia akan digantikan oleh mesin robot yang akan menyebabkan peningkatan pengangguran.

Tujuan penelitian ini agar menambah wawasan mengenai bagaimana gaya hidup ter Mcdonalisme dengan konsep George Ritzher serta faktor yang menunjang adanya gaya hidup McDonalisme.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Penelitian termasuk jenis penelitian lapangan (field research) penelitian ini menggunakan informasi yang diperoleh melalui pengumpulan data dengan melakukan pengamatan (observasi) secara langsung.

Hasil penelitian. kehidupan manusia juga terbawah dan mengalami perubahan yang cepat. Sehingga memunculkan perilaku gaya hidup yang baru atau maunya serba instan. tindakanya.

Gaya hidup adalah ciri dari dunia modern atau modernitas. Ini erarti ahwa siapa pun yang hidup dalam masyarakat modern saat ini akan menggunakan istilah gaya hidup untuk menggamarkan tindakan mereka.